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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高丹秀篤
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『移動例会　地区大会』

会 長 の 時 間
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　地区大会へ多くの皆さんにご参加いただきありがと
うございました。会長、幹事は
1日目が
　本会議→
　RI会長代理講演会→
　晩餐会
2日目は
　会員の皆さんと式典→
　トークショー　　　　　　　　　　と参加しました。
　今年の7月から新１万円札の肖像が渋沢栄一になる
ということで、開催地の深谷市はかなり盛り上がってい
ると感じたのはガバナー・市長・トークショー、そして会
場の外へ出ても渋沢栄一関連グッヅを売っていたり・・
全て渋沢翁に関連付けていることからです。
　地区大会と言うのは、私たち一般のロータリアンに
とっては最も大きなイベントです。その上に世界大会と
いうのもありますが、恐らく２～３％の人しか行っていま
せん。
　今回主賓であるＲＩ会長代理の井原實さんは与野市
を中心としたさいたま新都心ＲＣの方です。
　以前から私たち第２５７０地区というのはガバナーの
なり手がいなくて、昨年度は前代未聞のＭ田さんをガ
バナーとして担いでしまい、この先数年は後遺症を背負
うことになります。
　これも突き詰めれば「ガバナーのなり手がいない」か
らです。 多くの候補者がいればあんな人は篩（ふるい）
にかけられ却下されるはず、そんな組織であるべきです。
　井原さんの講演で「地区という集合体の基本は人数
が2,500～5,000人だ」と聞きました。「埼玉東部の第

2770地区は2,200人なのであと300人増やすべきだ」と
いう主張なのですが、私は「第2570地区は1,500人なん
だから、合併すれば3,700人となりちょうど良いじゃん！」
と思いました。そうすれば冒頭の「ガバナーがいない問
題」も解決できます。
　本庄には5人のパストガバナーがいらっしゃいますが、
いくらなんでも輩出ピッチが短すぎる。せめて１０～１５
年に一度であれば良いのですが、高柳さんから茂木正
さん迄たったの５年ですよ💦。
 
　さて、式典の話に戻りますが主催者挨拶と第１～第５
グループの紹介などのプログラムのあと、最後に出てき
たのが
✨甦れ２５７０（ほぼ本庄メンバー　笑）
✨上里学園（ほぼ五十嵐さん　笑笑）
✨希望の風（私は５回くらい見た　笑笑笑）の
映像と、深谷ＲＣとはほぼ関係ない内容で締めくくり終
わった瞬間…「あれっ、本庄の地区大会だったっけ？」と
錯覚してしまうほどでした。

「金井さん！少しは遠慮しろよ！」
　　　　　　　　　　ｂｙ坂田
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地区大会参加にご協力くださりありがとうございました。
先日、第2840地区 高崎クラブとの友好クラブ調印式に行っ
て参りました。
　その時の様子は別ページでご案内いたします。
よろしくお願いいたします。

会員数 93名（出席免除会員2／ 出席義務会員数91） 本日の出席率 100％
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

高崎ロータリークラブの概要

1954 年（昭和 29 年）3月30日（創立66年目）
月曜日 12:10～13:10（昼食付）
ホテルグランビュー高崎（高崎市柳川町70）
136 名
サーファーズ・パラダイスRC（豪州）金沢百万石RC
ゴルフ部、野球部、釣り部、ボウリング部
山岳会、愛蕎会（そば会）
本庄RC（2024年3月15日付）

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき
またひとつ
大きな催事が終わりました
　春になり、坂田・織田年度も残すところ　
3ヶ月あまり・・・。 一大イベントの地区大会、
企画段階からきっと主催の深谷クラブの皆さんは日 ご々
尽力されていたと思います。
　外野の立場になると『こうすればいいのに』とか『なん
でそうしないの？』などアラばかりつついてしまいがちで
す。 私も例に漏れずそちら組ですが、やはり主催者の立
場で考えると会議をかさね準備し、成功することだけを
目指して進めてこられたはず。
　まずは敬意をもって労いの念をお伝えしたいと思いま
す。『実行委員会の皆さま、お疲れさまでございました』
　残念だったのは、『個人的な連日の飲み過ぎ』で最後
夕刻17時スタートの本庄クラブの打ち上げに参加できな
かったこと・・・😭
　実は、地区大会1日目の前夜は別件で朝3時まで本庄
で呑みふけておりました。
　午前3時となるとタクシーも代行もまったくの皆無。
両手にヒールを持ち、裸足のままテクテクテクとマンガみ
たいに千鳥足で日の出の実家へと歩いて帰宅。
　翌日、地区役員として地区大会１日目に参加、夜は地
区メンバーとの委員会（飲み会）を深谷市内にて開催。
そんなワケで二泊三日、家をあけた不良妻はさすがに三
日目はおとなしく山へ戻りました。
　本年度のイベントも残すところわずか。ひとつひとつを
クリアして、我が地区、そして本庄クラブは軌跡を重ね経
験と知識を兼ね備えたステキな団体となっていくのだ
なーと思うと同時に、その品位を落とさぬよう努めなけれ
ば・・・と冷や汗をかく須田でした。

須田礼子

スポットライト
HIGHLIGHT

RID2840  高崎RCとの友好クラブ　調印式
■ 創　  立
■ 例　  会
■ 場　  所
■ 会員数
■ 姉妹club
■ サークル
■ 同好会
■ 友好club

※契約期間：3年間　その後は総意で更新友
好
club
協
定
内
容

・年1回　高崎RCの例会に本庄RCが参加する
・年1回　本庄RC内でゴルフコンペに高崎RCが参加
・旅行、視察など合同事業を企画する
随時、情報交換しながら親睦・交流を深めてまいります


